

Hasta Plaza de Bollenar se trasladará nuevo Gobierno en Terreno de Delegación Provincial de Melipilla

La jornada ciudadana organizada por la Delegación Presidencial Provincial estará funcionando este viernes 9 de agosto, a un costado de la tradicional feria de verduras, de 10:00 a 13:30 horas, con diversos servicios públicos, privados y voluntarios.

Las plazas ciudadanas de Gobierno en Terreno organizadas por la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla continúan su recorrido por el territorio, esta vez estarán en Plaza de Bollenar este viernes 9 de agosto, de 10:00 a 13:30 horas.

Así lo informó la delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, quien extendió la invitación a toda la comunidad de El Bollenar y alrededores para que sean parte del operativo organizado por delegación.

“Queremos invitar a todas las vecinas y vecinos de la comuna de Melipilla, del sector de El Bollenar, a participar en un nuevo Gobierno en Terreno, a realizarse este viernes 9 de agosto, desde las 10:00 de la mañana, en plaza de Bollenar”.

En esta línea, detalló que estarán presentes servicios como Banco Estado, Registro Civil, Delegación Provincial, Chilevalora, CGE, Chile Atiende, Inspección del Trabajo, División de Organizaciones Sociales (DOS), Seremi de Salud, Tesorería General de la República, Posta de



Bollenar, Vialidad, INDAP, SAG, Registro Social de Hogares, SERVIU, Cantón de Reclutamiento, Instituto de Salud Laboral, además de servicio de Peluquería, entre muchos otros servicios.

La autoridad provincial indicó que la jornada es abierta para realizar diversas consultas y solicitar orientación. “Si las personas necesitan hacer algún trámite, asistan a esta jornada. Para nosotros es importante que los servicios públicos se acerquen a las localidades más alejadas del centro de nuestra comuna de Melipilla”, reiterando el llamado a ser parte de la plaza ciudadana que busca acercar los servicios públicos a todos y todas.